

## ○選挙結果を噛みしめ、民主党はもっと頑張れ。

突然に降って湧いたような選挙。皆さんには、大変お世話になりました。結果は、低投票率の中、国会には、現職が中心に戻り、少数野党の数は減少して、多少なりとも整理がされました。投票率が低い分、公明党と共産党が議員数を増やし、組織政党に有利に働いたようです。

民主党は55人から、選挙直前に他の野党から民主に移った人たちも加え73人となって、18人の増加です。民主党に期待をいただいていた世論に十分に答えることができなかつたのは残念です。巨大与党と対峙できる数、150人前後は確保して、安倍内閣の暴走を止めるに足る勢力まで行きたかったところです。虚を突かれた選挙に多くの課題を残しましたが、党再生の糸口をつかんだ選挙でもありました。民主党を中心に野党を一つにまとめ、頑張ります。

新しい代表の選出は、1月18日に行われます。党员やサポーターの皆さんも参加しての選挙です。岡田さんが立候補の腹を決めてくれたので、しっかりサポートします。

## ○今年も頑張る、中川プロジェクト

選挙前に企画した中川プロジェクトがいくつか始動し始めます。

日本で発行される書籍や雑誌などの全てが集まる国立国会図書館の電子化が半分で止まっているので、残り部分を補正予算でやっつけてしまおうと準備を進めています。まず10億円の目途が立ちました。日本語を世界の言葉に翻訳して電子送信するための国際日本語翻訳機構の構想も1月中旬に具体案ができそうです。アメリカやヨーロッパが文化と知の発信で電子分野の世界を凌駕しようとしのぎを削っています。日本も彼らに支配されることの無いように、独自の戦略を立てようとして準備している具体案が、ここで動き出します。

ミャンマーの少数民族支援では、4月に鶴見大学で、民族衣装のファッションショーを中心に歌と踊りに民族料理が味わえる楽しい集いが開催されます。日本在住のカチン族が中心となって、子どもたちの奨学資金を募るチャリティーショーです。本国では、カチン族とシャン族を中心に、軍事政権との間で武力衝突が続いていて、和平には程遠く、人々は苦しみのただ中にあります。私は、できるだけ早い機会にこれらの民族のリーダー達を日本に呼んで和平の糸口を見つけ、地域開発プロジェクトで日本が貢献できる分野を特定したいと思い、NPOを通じて彼らに招待状を出しています。

女性の政治進出を後押しするために、クオータ制の導入を促進する超党派の議員連盟を、1月中旬に立ち上げます。私がお会長、自民党の野田聖子さんが幹事長をしてくれます。女性の進出が大事だとお題目を唱える段階はもう終わったと思います。具体的な法律を作成する中で、クオータ制の導入を各政党に義務化するような内容を提案することが目標です。

政府が外国人の技能実習制度を見直し、建設労働者受け入れを中心に技能実習の枠を広げました。私は、このなし崩し的、便宜主義的拡大には反対です。単純労働を、国ごとに総量規制してトータルな人数が国によってコントロールできること。受け入れ組織や企業を監督官庁により許認可することで、労働環境が第三者でチェックできること、外国人労働者は、許認可された企業の範囲で移動が可能などなどを前提に、単純労働受け入れの為に新しい法律を議員立法で提出します。

その他、1月の末には、再び韓国に行き、日、米、韓の国会議員会議に参加します。韓国の議員には改めて、日韓共通歴史教科書作成に向けて、政府や担当大臣を動かして、具体的なアクションを起こそうと提案します。

足元でできる実現可能な具体策を、今年も確実に進めていきます。眼差しは遠くを、歩みは、確実に一歩、一歩です。

## ○新春の集い 開催

今年も新春の集いを計画しています。選挙の後、皆さんと直接話ができることを、本当に楽しみにしています。お誘いあわせの上、都合のいい会場にお越しください。

◆亀山会場 あんぜん文化村  
1月31日(土) 18時～  
参加費 4,000円

◆四日市会場 四日市都ホテル  
2月8日(日) 17時～  
参加費 5,000円

◆鈴鹿会場 鈴鹿平安閣  
2月21日(土) 16時～  
参加費 5,000円

〈問い合わせ、申し込み先〉

中川正春三重事務所 電話/059-381-3513